

## Protokoll der 9. Sitzung vom 10.03.2011:

### AK 3: öffentliche Einrichtungen, Soziales, Kommune, Nahverkehr

Am 10.03.11 tagte der AK 3 zum neunten Mal.

Anwesende Mitglieder:

- Sabine Gassner
- Arbogast Greil
- Silvia Hartmann
- Karl Huber
- Franz-Xaver Schmidl

Eingeladen waren die Jugendlichen von Ernsgaden im Alter zwischen 14 und 17 Jahren. Anwesend waren 6 Jugendliche, die viele anregende Ideen hatten.

Des Weiteren durften wir als Gast Frau Simone van Zwoll begrüßen.

#### Tagespunkte:

- Ganz hoch im Kurs ist bei den Jugendlichen nach wie vor die Errichtung eines Jugendtreffs. Nach Ansicht der Jugendlichen sollte der Jugendtreff etwas außerhalb oder am Rand von Ernsgaden sein, um andere Einwohner vor allem durch Lärm nicht zu belästigen. Eine Aufsichtsperson wäre zwar nicht so gerne gesehen, jedoch wahrscheinlich akzeptiert.

Am liebsten wäre es den Jugendlichen, wenn ein Bauwagen für den Jugendtreff aufgestellt werden könnte. Nachteil dabei sind insbesondere die fehlenden Sanitäreinrichtungen.

Problem ist die Frage des Standortes. Ernsgaden verfügt zwar über viele Räumlichkeiten wie Feuerwehrhaus, Gemeindehaus, Sportheim, Fischerhütte, Pfarrhof, die entweder von vornherein nicht in Frage kommen oder einfach ungeeignet sind.

Herr Franz-Xaver Schmidl könnte sich aber vorstellen, dass man ein gut strukturiertes Jugendprogramm anbietet, das ohne weiteres in den Räumen der Feuerwehr von Ernsgaden unter Aufsicht stattfinden kann (wie z.B. Jugendparty).

Als Standort für den Jugendtreff wurden unter anderem das Gewerbegebiet, der Badweiher und Sportplatz genannt.

Auch über einen Lagerfeuerplatz würden sich die Jugendlichen sehr freuen.

Als Aufsichtsperson würde sich Frau Simone van Zwoll (Sozialpädagogin) zur Verfügung stellen.

- Die Mädchen wünschen sich eine Fußballmannschaft für Mädchen. Die Jungen würden sich über einen Streethockeyplatz mit Basketballkorb im Sommer und über eine Eisfläche zum Eishockey und Schlittschuhlaufen freuen.
- Die Jugendlichen sind unter anderem an einem Jugendprogramm interessiert. Mit aufgenommen werden sollen z.B. organisierte Skiausflüge oder „DJ“-Kurse mit Turntables/Musikmixpult (Jonas Sommerer aus Knodorf besitzt solch ein Musikmixpult und hält Kurse).